



- ¿Cómo se describe a la iglesia de Dios en Apocalipsis 12:17 y 17:14? La iglesia de Dios se describe como aquellos que guardan los mandamientos de Dios y son llamados, elegidos y fieles.
- ¿Qué anuncio solemne hace el ángel en Apocalipsis 14:8 y 17:1-2? El ángel hace un anuncio solemne sobre la caída de Babilonia, la gran ciudad, y cómo ha fornicado con los reyes de la Tierra, es decir, ha formado una unión ilícita con ellos.
- ¿Cómo se compara la apostasía con la prostitución o el adulterio según la Biblia? La Biblia compara la apostasía con la prostitución o el adulterio, representando una unión ilícita y una infidelidad hacia Dios.
- ¿Quién representa la mujer vestida de púrpura y escarlata en Apocalipsis 17? La mujer vestida de púrpura y escarlata en Apocalipsis 17 representa un sistema religioso apóstata con una poderosa influencia sobre el mundo.
- ¿Cómo se describe la influencia de Babilonia en Apocalipsis 17:1, 2, 15 y 18:1-4? La influencia de Babilonia es descrita como extendida e internacional, con un sistema religioso falso que engaña a la gente de todo el mundo.
- ¿Qué simboliza la "fornicación" en el contexto del sistema religioso caído? En el contexto del sistema religioso caído, la "fornicación" simboliza la unión ilícita con el Estado y la búsqueda de poder y autoridad terrenal en lugar de depender de Jesús como cabeza de la iglesia.
- ¿Qué representa la Torre de Babel en relación con Babilonia? La Torre de Babel, ubicada en la antigua Babilonia, representa la autosuficiencia y la rebelión contra Dios, ya que los constructores desafiaron directamente la Palabra de Dios.
- ¿Qué caracteriza a la Babilonia espiritual en Apocalipsis 17:6? La Babilonia espiritual se caracteriza como "ebria de la sangre de los santos y de los mártires de Jesús", lo que revela su nivel de corrupción y persecución contra los seguidores de Cristo.
- ¿Cuál es la diferencia entre la fe cristocéntrica y el enfoque humanista de la fe descritos en el libro de Apocalipsis? La fe cristocéntrica depende totalmente de la gracia, el sacrificio y la expiación de Cristo para la salvación, mientras que el enfoque humanista de la fe depende de las tradiciones humanas y la autoridad religiosa en lugar de la dependencia total de Cristo.
- ¿Cómo podemos protegernos de las influencias sutiles de Babilonia y depender plenamente de Dios? Podemos protegernos de las influencias sutiles de Babilonia al confiar plenamente en la Palabra de Dios, mantener una relación íntima con Cristo a través de la oración y el estudio de la Biblia, y ser conscientes de las enseñanzas humanas que se oponen al evangelio de gracia.
- ¿Cuál promesa les hizo Jesús a sus discípulos con respecto a su iglesia al comparar Mateo 16:18 con Apocalipsis 17:14? Respuesta: Jesús prometió que su iglesia prevalecería, ya que es construida sobre un fundamento sólido y es guiada por el Espíritu Santo.
- ¿Qué similitudes existen entre la antigua Babilonia y la Babilonia espiritual moderna? Respuesta: Tanto la antigua Babilonia como la Babilonia espiritual moderna son sistemas de Iglesia-Estado en los que líderes espirituales pretenden hablar en nombre de Dios y ocupar el lugar de Dios en la Tierra.
- ¿Por qué debemos tener cuidado en nuestra manera de hablar sobre el tema de Babilonia y evitar juzgar a las personas individualmente, a diferencia del sistema en sí? Respuesta: Debemos tener cuidado en nuestra forma de hablar sobre el tema de Babilonia porque hay personas fieles a Dios dentro de este sistema, y no debemos juzgarlas individualmente. Nuestro enfoque debe estar en el sistema en sí y en las enseñanzas erróneas que promueve.
- ¿Qué enseñan Éxodo 20:4-6 y Salmo 115:4-8 sobre la idolatría? Respuesta: Estos pasajes enseñan que la idolatría es un pecado, y adorar imágenes o cualquier cosa creada en lugar de adorar a Dios es una violación del segundo mandamiento. La idolatría reduce la majestad de Dios a una estatua sin vida.
- ¿Cuál fue el otro mandamiento que la Babilonia espiritual falsificó, además del segundo mandamiento? Respuesta: El otro mandamiento que la Babilonia espiritual falsificó es el cuarto mandamiento, el cual establece el sábado como día de reposo. Esta falsificación es importante porque el sábado es un recordatorio de la adoración al Creador y será decisivo en la crisis final.
- ¿Qué paralelismos puedes encontrar entre Daniel 3 y la adoración forzada que se presenta allí, y lo que se nos advierte para los últimos días? Respuesta: Daniel 3 presenta la historia de los tres hebreos que se negaron a adorar la estatua de oro en la antigua Babilonia. Este evento es un símbolo